
Protokoll: 

Ausschussmitglied Lütge- Thomas bittet die Verwaltung noch einmal zu prüfen, ob und gegebenenfalls 

in welcher Form die Verkehrsführung im Bereich der Balduinbrücke verbessert werden kann. 

Außerdem bittet er die Verwaltung um Prüfung, ob die Möglichkeit besteht, dass Parkhäuser auch für 

das Abstellen von Fahrrädern genutzt werden können. 

Die Gestaltungsrichtlinien für die Straßenoberflächen sollten nach Möglichkeit dem Ausschuss für 

Stadtentwicklung und Mobilität vorab vorgestellt werden. 

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität nimmt die Unterrichtung zur Kenntnis. 

 


